

La Chine importera pour la première fois du riz depuis les États-Unis



Beijing, 28 décembre (RHC)- La Chine a annoncé aujourd'hui que, pour la première fois, elle importera du riz depuis les États-Unis, une décision qui souligne l'engagement de ce pays asiatique d'enterrer les divergences commerciales qui ont plongé cette année les deux pays dans une guerre tarifaire.

L'Administration Nationale des Douanes a fait savoir que la mesure, avec un effet immédiat, prévoit l'entrée de différentes variétés de riz.

La décision de Beijing intervient dans le contexte de la période de trêve du différend économique et commercial avec Washington décidée le 1er décembre par les présidents Xi Jinping et Donald Trump. Depuis lors, les parties réexaminent des aspects conflictuels comme le déséquilibre de la balance commerciale et la protection des droits de propriété intellectuelle. Elles coordonnent aussi le chronogramme des négociations qui seront reprises en janvier prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179887-la-chine-importera-pour-la-premiere-fois-du-riz-depuis-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba